



Irán afirmó tener “preparada” su respuesta ante eventual ataque:

Hamas marca con elogios un año del atentado e Israel dice que derrotó el ala militar del grupo palestino

Netanyahu visitó a las tropas y prometió vencer “a los enemigos” de su país.

AGENCIAS

En medio de las crecientes tensiones en Medio Oriente a un año del atentado de Hamas que desató la guerra de Gaza, el movimiento islamista palestino elogió el ataque, mientras el ejército israelí aseguró haber “derrotado” su ala militar.

“El glorioso 7 de octubre (de 2023) hizo añicos las ilusiones que el enemigo se había creado, convenciendo al mundo y a la región de su supuesta superioridad y capacidades”, afirmó en un mensaje de video Jalil al Haya, miembro de Hamas basado en Qatar, sobre el atentado que dejó 1.200 muertos en territorio israelí y 251 secuestrados.

Israel se prepara hoy para conmemorar la fecha que “es el día en que fallamos en nuestra misión de proteger a los ciudadanos del Estado de Israel”, dijo ayer el jefe del Estado Mayor del Ejército, Herzi Halevi, quien, además, destacó que el año de enfrentamientos le ha permitido “derrotar” al ala militar de Hamas y “asestar un duro golpe” al movimiento chiita libanés Hezbolá, “que ha perdido a todos sus altos dirigentes”. “No nos detendremos”, aseguró, advirtiendo que la guerra será “larga” y se libra “por nuestro derecho a ser un pueblo libre en nuestra tierra”.



ISRAEL volvió a bombardear zonas de Beirut ayer.

Ataques en Líbano y Gaza aumentan la tensión

Israel redobló en los últimos días su presión sobre Hamas y, especialmente, sobre Hezbolá y ayer volvió a bombardear objetivos en Líbano y Gaza, donde hubo decenas de muertos el fin de semana.

En Líbano los bombardeos ocurrieron en el sur y norte del país, y el alto comisionado de la ONU para los refugiados, Filippo Grandi, pidió en Beirut más financiación para lidiar con la “enorme” crisis de des-

plazados causada por la campaña de ataques israelíes y alertó de que esto “es solo el comienzo”. En tanto, en Gaza, el ejército israelí lanzó ayer una nueva incursión en Yabalia, en el norte de la Franja.

Mientras eso ocurría, el Primer Ministro israelí, Benjamin Netanyahu, visitó a las tropas en el norte del país, en la frontera con Líbano, y prometió vencer a los “enemigos” del Estado hebreo.

“El mundo entero está impresionado por los golpes que están asestando a nuestros enemigos”, aseguró.

Preocupación por enfrentamientos con Irán

El foco militar está hoy puesto en Hamas y Hezbolá, pero la principal preocupación mundial está en una expansión del conflicto impulsada por los enfrentamientos entre Israel e Irán.

Teherán respalda a Hamas y Hezbolá y la semana pasada lanzó un ataque con cerca de 200 misiles balísticos contra Israel. La mayoría de ellos fueron derribados, pero la agresión iraní avivó el temor a una conflagración en Medio Oriente. El ministro israelí de Defensa, Yoav Gallant, amenazó el domingo a Irán, su enemigo jurado, con ofensivas similares a las de Gaza y Líbano.

Teherán dijo, sin embargo, que ya tenía “preparada” su respuesta en caso de un ataque israelí, informó el domingo un medio local citando una fuente militar. La Comisión de Seguridad Nacional y Política Exterior del Parlamento iraní se reunió de urgencia ayer con el fin de “comprobar el nivel de preparación de las unidades” para “hacer frente a las amenazas”, en medio de las dudas por la posible represalia israelí.

En ese contexto, se han multiplicado los llamados a una tregua en la región. El secretario general de la ONU, António Guterres, pidió el sábado el fin inmediato de la “impactante violencia y el derramamiento de sangre” en Gaza y Líbano. El Papa Francisco, a su vez, pidió “un alto el fuego inmediato en todos los frentes, incluido el libanés”.